

It's because of remarkable people like you.



**United Way
Centraide**

Greater Moncton and
Southeastern New Brunswick
de la région du grand Moncton
et du sud-est du Nouveau Brunswick



Impact in Action: Noah & Youth Impact

At 16 years old, Noah* was experimenting with drugs, struggling with his addiction to alcohol and was in an unhealthy relationship. Every day, he would consume alcohol before, during and after school. His substance use affected his relationships, his grades were slipping, and he lost his spot on the football team. At the time, things seemed bleak for Noah's future, but with the help of Youth Impact's Drug Intervention Program, Noah was able to turn things around. With counselors by his side, Noah set and accomplished personal goals, increased his self-confidence and reduced his stress. Noah decided he needed to leave his relationship and fully regain control of his life. With a renewed interest in academic life and a desire to explore possible careers, Noah began to plan for a future. He found employment and saved \$6,000 to buy his first car. He went back to the gym, joined a mixed martial arts club, and started running 3 times a week. Living this healthier lifestyle encouraged Noah to gradually reduce and then completely stop all substance use. Noah continued to work hard in school and is now a 2023 graduate. He's joined a triathlon club and wants to become a registered massage therapist.

Your donations to United Way of Greater Moncton and Southeastern New Brunswick will make a difference in the lives of youth and families like Noah's.

This is the Power of You!

Thank you for your support.

In 2022, remarkable people like you helped change the lives of more than 17,000 people in Southeastern New Brunswick!

*Name changed to protect privacy

C'est grâce à des leaders remarquables comme vous.



**United Way
Centraide**

Greater Moncton and
Southeastern New Brunswick
de la région du grand Moncton
et du sud-est du Nouveau Brunswick



L'impact en action : Noah & Impact Jeunesse

À 16 ans, Noah* expérimentait la drogue, luttait contre la dépendance à l'alcool et était dans une relation malsaine. Chaque jour, il consommait de l'alcool avant, pendant et après l'école. Sa consommation de substances nocives a affecté ses relations, ses notes scolaires ont chuté et il a perdu sa place dans l'équipe de football. À l'époque, son avenir semblait sombre, mais avec l'aide du programme d'intervention antidrogue de "Youth Impact", Noah a pu redresser la situation. Avec l'aide de ses conseillers, Noah s'est fixé et a atteint ses buts personnels, a augmenté sa confiance en soi et a réduit son niveau de stress. Noah a décidé qu'il devait terminer sa relation et reprendre pleinement le contrôle de sa vie. Avec un regain d'intérêt pour la vie scolaire et un désir d'explorer la possibilité de carrières future, Noah a commencé à planifier pour son avenir. Il a trouvé un emploi et a économisé 6 000 \$ vers l'achat de sa première voiture. Il est de retour au gymnase, est membre d'un club d'arts martiaux mixtes et a commencé à courir 3 fois par semaine. Vivre ce mode de vie plus sain a encouragé Noah à réduire progressivement sa consommation de substances nocives et a finalement contribué à l'arrêt complet. Il a continué son travail à l'école avec ardeur et est maintenant titulaire d'un diplôme pour l'année 2023. Il est aussi un membre d'un club de triathlon et souhaite devenir massothérapeute agréé.

Vos dons à Centraide de la région du Grand Moncton et du sud-est du Nouveau-Brunswick aident des jeunes tel que Noah à changer leur vie et à créer de l'espoir.

C'est la Force En Vous !

Merci pour votre soutien!

de confidentialité

*Nom fictif pour des raisons

En 2022, des leaders remarquables comme vous ont changé des vies de plus de 17 000 personnes dans le sud-est du Nouveau-Brunswick !